
 

 

学習発表会を終えて 
 1 年生から順に 6 年生まで発表が終わった後、

全校で「ふるさと」を合唱しました。歌い終わり

ステージに子どもたちは座ります。全ての発表が

終わった瞬間です。 

マイクを握った私は、フロアーに一礼し、ステ

ージに座っている子どもたちに向かって次のよう

に言いました。 

月田小の皆さん、今の気分はどうですか。いい

ものでしょう。これがね、みんなで協力して大き

なことをやり遂げたという充実感というものです。

一人ひとりの頑張りに、校長先生、心から拍手を

送りたい！…そう思っています。 

発表を終えたばかりのキラキラと瞳の輝く子

どもたちに、まず、その頑張りをねぎらいたいと

思ったのです。この後、改めてフロアーを向き挨

拶をしました。 

本日は、来賓の皆様、保護者・地域の皆様、早

朝よりおいでくださりありがとうございました。 

心臓の鼓動が聞こえそうなほどの緊張感…。 

出来ることならこの場から逃げ出したい…。 

このような経験、このような緊張の場が、時に

は子どもたちには必要です。ドキドキする経験が、

何よりも子どもたちの力を引き出すからです。 

このようなことを、舞台の下から子どもたちの

発表を見ていて感じました。また、子どもたちの

一歩成長した姿に、胸がジーンとし、何度も目頭

が熱くなりました。 

皆さん、この月田っ子に、今一度、よくやった、

よく頑張ったと盛大な拍手をお願いします。 

体育館に鳴り響く盛大な拍手が子どもたちに

送られました。思いのこもった力強い拍手です。 

ここで、つい私は、ぽろりと本音が出ました。 

と同時に、私は、我が職員を自慢したい…正直、

そう思いました。私には到底ない発想力。私には 

 

 

 

 

 

 

あり得ない才能を我が職員は持っている。そう思 

うのです。発表が近づくと、夜遅くまで火が灯
とも

り

ます。小道具や衣装づくり。発表に合わせて弾く

ピアノの練習。有り難いことに、それを陰で支え

る職員もおります。まさにチーム月田です。 

恐れ入ります、本校の職員にも、温かい拍手を

お願いします。 

厚かましいお願いに対し、皆様から温かい拍手

を頂きました。この温かい拍手は、職員と地域の

方、保護者との連帯の証でもあります。ありがた

いことです。 

挨拶でも述べましたが、この感動を糧に、更に

より良い学校になるよう職員一同力を合わせて頑

張っていきたいと思います。 

 

＜ 1 年 音楽物語「スイミー」＞ 

学習発表会を見られた感想 

 学習発表会の後、たくさんの感想が学校に寄せ

られました。 

紙面の関係上その一部を紹介します。 

●今日はすばらしい学習発表会でした。今日まで

の先生方のご指導に感謝いたします。どの学年も

子ども達の一生懸命さが伝わってくるものでした。 

 １年生の発表では美しい歌声に感激しました。 

２年生はハプニングがおきてしまいましたが、

めげることなく最後まで演じることができ、成長

した姿を感じてうれしく思いました。 
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6 年生は最上級生らしくとても立派にやりとげ

たと思います。合奏も上手でとても良かったです。

心一つにやりとげた達成感は子ども達の表情にあ

ふれていてこちらも心から拍手を送りたくなりま

した。ありがとうございました。 

 

＜3 年 劇「切るなのひのき」＞ 

●今年の学習発表会は各学年で学んだ内容を中心

にした題材が多かった様に感じました。 

特に5年生は山の学習で絆が深まったことがよ

く伝わってきました。自分達で役も決め積極的に

取り組めたのだと感じました。 

1年生も力を合わせて頑張っていたし4年生も

しっかり消防署見学で学べたのだと思いました。

5年生ではソロで歌を歌う場面があり2人とも大

きな声で歌えれて感動しました。また全校合唱の

選曲もとても良かったです。どの学年もすばらし

かったです。先生方の技術もすばらしかったです。 

 

＜4 年 劇「激録！月田小防署 密着 24 時！＞ 

●学習発表会、大変お世話になりました。低学年

は可愛らしく、高学年は堂々としていて引き込ま

れるシーンもあり、いろいろな気持ちで観覧させ

てもらいました。 

私自身は大人数の小学校に通っていたので学

習発表会は各クラスごと、人数も多いのでセリフ

も 1 行くらいだったので、月田小のみんなはあの

大勢の中、大きなステージでセリフもたくさんで

すごい！と感動しました。劇の途中でＶＴＲが流

れたりして時代の流れも感じました。 

●毎年、本当にみんな頑張っているなと感じてい

ますが、今年は特にそう感じました。どの学年も

本当にすばらしかったです。 

毎日の勉強に加え、準備や練習も一生懸命頑張

ってきたのだなあと感じ、思うと涙が出ました。

また、人数が少ないぶん 1人ひとりの負担も多く

なりますが、苦と言わず、みんなが楽しく演じて

いると感じました。 

帰ってから、すごく良かったと伝えると、自分

達のこだわった所や工夫した所など自信たっぷり

に話してくれました。すごく自信がついた様です。

大変お世話になりました。ありがとうございまし

た。 

 

＜5 年 劇「魔界とぼくらの愛戦争」＞ 

●とても素敵な学習発表会だったと思います。落

ち着きのなかった息子がよく出来たなあと涙が出

ました。朝にははずかしいから学校行かないと言

っていましたが、大きな声でゆっくりとわかりや

すく話が出来ていたので終わった後は、いっぱい

ほめてあげました。今回の事により大きく成長出

来たらいいなあと思っています。 

大きい学年になると考えさせられる劇となっ

ていて、興味深く見させていただきました。1 年

から6年での合唱はとてもすばらしく涙が止まり

ませんでした。とても楽しかったです。  


